

# 1. Dezember



Hallo, ich bin's, Bruno!

Schön, dass du da bist. Mir ist nämlich gerade ganz schön langweilig! Seit drei Tagen sitzen Katze Soja, meine Menschen und ich in einem großen Auto. Wir fahren nach Schweden. Genauer gesagt, nach Lappland. Lappland, das liegt am äußersten Zipfel von Schweden. Herrchen wird dort für ein paar Wochen arbeiten, und weil er den ganzen Advent nicht gern alleine verbringen wollte, hat er uns kurzerhand mitgenommen!

Soja findet das alles sehr aufregend. Sie hat herausgefunden, dass es in Lappland Elche und Bären gibt. Ich hoffe sehr, es ist nur ein Märchen und stattdessen gibt es dort einen Metzger, der Freitagsknochen verkauft. Meinen Freitagsknochen würde ich nämlich mindestens genauso vermissen wie meine Hundfreundin Feline.

Ehrlich gesagt, finde ich es zu Hause am schönsten. Warum soll man überhaupt eine Pfote in andere Länder setzen?